

M.Sc. José Pablo Solís Barquero

Cursó sus estudios en la Universidad Nacional de Costa Rica entre 1988 y 1993, donde obtuvo un diplomado con concentración en Artesanías en Madera y un bachillerato con concentración en Dibujo. Entre 1993 y 1998 se desempeñó como profesor de dibujo y pintura en el Conservatorio Castilla. En 1999 se trasladó a Ciudad de México, donde cursó una especialización y obtuvo el grado de Maestría en Artes Visuales en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en la Academia de San Carlos, hoy Facultad de Artes y Diseño.

Desde 2004 labora en la Escuela de Arte y Comunicación Visual (EACV) de la Universidad Nacional, donde ha impartido cursos de dibujo, teoría del arte, taller de creatividad artística y el módulo integrador. Además, ha sido coordinador de la Comisión de Admisión y colaborador en las pruebas específicas del CIDEA. Entre 2012 y 2017 fue director de la Escuela de Arte y Comunicación Visual, y en 2017 retomó su labor como académico. Desde 2022 y hasta 2026 ocupa el cargo de decano del Centro de Investigación, Docencia y Extensión Artística (CIDEA).

Ha participado como jurado del Premio Magón del Ministerio de Cultura y Juventud, así como en los Premios Nacionales del Museo de Arte Costarricense. Es un académico activo en los campos de la docencia, la gestión y la investigación artística.